
 

 

 

 

 

 

 

 

～大運動会開催～ 
１０月３日（土）に令和２年度運動会を開催することがで

きました。新型コロナウィルス感染症の影響により、今年度の

行事は、開催を延期したり、内容を見直したり、あるいは中止

を余儀なくされたりしました。そんな中、運動会を開催できた

ことを素直に喜びたいと思います。校内で何度も検討した結果

通常開催は難しいと判断しました。そこで、種目を徒競走と表

現の２種目とし、午前開催といたしました。また、密を避ける

ために、来場の人数制限をお願いしました。本校の運動会が秋

開催となったのは、東日本大震災の影響による秋開催から９年

ぶりのことです。限られた内容となりましたが、子ども達は、

徒競走と表現に精一杯取り組んでいました。特に、６年生は最後の運

動会ということもあり、競技に係に、応援にと、とても頑張っていま

した。勝敗は、各学年の徒競走での獲得点数となりました。その結

果、赤組３６６点対白組３６５点と、何と１点差で赤組の勝利となり

ました。  

保護者の皆様には、忙しい中を来校いただき、子ども達を応援いた

だいたことに感謝申し上げます。開催に先立って、例年のような場所

取りはできないことや前列は譲り合って応援いただくことをお願いしたことについてもご協力い

ただきました。最後に、ＰＴＡ役員、有志の皆様には、駐車場係としてご協力いただきましたこ

と、また、後片づけには多くの皆様にご協力いただきましたことに心より感謝申し上げます。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～保護者の皆様から感想をいただきました～  

 保護者の皆様より運動会の感想をいただきました。僅かですが、抜粋して紹介します。  

・テーマの全力、協力、努力を子供たちの演技や駆け足を見ていてとても感じました。（１年）  

・１０月開催は、（５月に比べ）暑すぎず、観やすい環境でした。（２年）  

・お弁当もないので、徒歩で行けたので、校庭に車が入らなくて良かったです。（５年）  

・場所取りで席が固定されない分、移動、動きが取りやすく、昨年より見やすい感じがしまし

た。（2 年）  

・席が決まっていなくて立ち見ではありましたが、かえって自分の子どもを近くで見たり、写真

を撮ることができました。ゆずり合いをしながらできていたと思います。 (3 年 ) 

・にぎやかなお弁当タイムがない分、少し淋しく思いましたが、母親としては朝もゆっくり支度

できてよかったです。（2 年）  

・競技数を学年２つと絞ったことで、練習期間から本番まで負担なく参加できていました。昼食

なしで終えるこの内容で来年度もいいと思います。（2 年）  

・限られた時間の中で徒競走と表現がバランスよく組み込まれていてよかったです。可能ならリ

レーが最終競技にあると組団応援や会場が一体となり盛り上がったと思います。（１年）  

・コロナ対策とはいえ、競技や応援の縮小が盛り上がりに欠けていたので、来年度はすべての競

技ができるようにしてほしいです。（5 年）  

・コロナ対策をきっかけに運動会の開催のあり方を見直してはどうでしょうか。（５年）  

・小学校最後の運動会、コロナ対策でいつものようには出来なくて残念には思いましたが、子供

たちが楽しそうにがんばっている姿を見てうれしく思いました。（６年）  

・西中に車をとめて見にいきましたが、駐車場係の方がいて下さったので安心してとめることが

できました。 (4 年 ) 

・駐車場は、学区外を優先してもらえないでしょうか。徒歩では行くことができないので、必ず

駐車しなければいけません。（3 年）  

・保護者も感染予防のために出来ることをして、一人ひとりが気をつけていかなければ、これか

ら行事を行うことはできないのだと改めて思いました。（3 年）  

・コロナの影響もあり、午前中だけの短縮での開催でしたが、ソーシャルディスタンス、感染対

策をした運動会となり、安心して見ることができました。（６年）  

・子供たちががんばっている中で、マスク非着用であったり、人数制限を守っていない方がいた

りしたようで残念でした。（４年）  

・事前に子どもたちの走る順番や位置などをプリントで知らせていただけるのがありがたいで

す。（3 年）  

・今年は、入場門からではなく、並んでいる所からそれぞれに校庭に向かうのも良いなと思いま

した。 (4 年 ) 

・今後も各行事ともにスタイルは変化していくと思いますが、できうる範囲内で色々な体験をし  

 ていければと考えています。（6 年）  

 

 多くのご意見に感謝します。種目に関すること、半日開催か１日開催か、見学人数制限につい

て、駐車場のこと、見学場所や場所取りに関すること、マナーに関すること、音響のこと、後片

付けのこと等、とても参考になりました。コロナ禍にあっても、子ども達が精いっぱい頑張って

いることを認めていただいた感想が最も多く、うれしく思いました。  
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千の徳を重ねよう 

【お知らせとお礼】  ３年１組佐藤義仁さんのお母さん佐藤文さんが水泳の記録証の

名前等を書いてくださいました。昨年度も、書写・書道作品コンクール等の賞状の記名

をしていただいております。感謝申し上げます。  

初めての運動会に取り組んだ１年生の作文を紹介します  

○わたしは、かけっこをいっしょうけんめいがんばりました。ダンスをにこにこして、さい

ごまでげんきにおどりました。            １年１組  おくち  さな  

○かけっこで３とうしょうになりました。ダンスのときころんだけど、さいごまでがんばり

ました。                      １年１組  ばんどう  せいじゅん  

○ときょうそうをがんばった。２とうのシールをもらえてうれしかった。きねんにかべには

った。                       １年２組  かとう  いおり  

○ときょうそうをがんばりました。ぜんりょくでがんばってはしりました。たのしかったで

す。                        １年２組  くまがい  こうた  



 

 

 

 

 


